

## **KALIKOBA et le lion terrible**

Il était une fois, en Afrique, il y a très longtemps, un lion terrible. Il vivait dans un pays qui s'appelle le Cameroun et une région qui s'appelle le Bamiléké. Ce lion était mangeur d'hommes et tout le monde avait peur de lui. Il mangeait toujours les hommes de la même façon : il arrivait la nuit et au bout d'un moment finissait par les attraper. Il était une fois, il y a très longtemps dans cette même région, un petit garçon qui s'appelait KALIKOBA. KALIKOBA était tout petit, il était plus petit que sa sœur LITI et plus petit que le plus petit des caméléons. Personne ne faisait attention à lui et il était très malheureux. « Il faut que je leur montre de quoi je suis capable » se dit un jour KALIKOBA. « Je suis petit, c'est vrai, mais je suis courageux et je le prouverai. Je débarrasserai le village de son plus féroce ennemi : je vais tuer le lion terrible. Quand j'aurai accompli cet exploit, plus personne ne pourra m'ignorer. » Rempli de courage et d'audace, KALIKOBA se mit aussitôt en chasse, mais il comprit qu'il aurait besoin d'aide...Il alla trouver le grand sorcier.

« KALIKOBA, KALIKOBA, dit le grand sorcier, écoute bien ceci : pour vaincre le lion terrible, il te faudra - courir comme le guépard rapide, - sauter comme la gazelle bondissante, - lancer comme le

singe adroit. » KALIKOBA quitta le sorcier en le remerciant puis il retourna dans sa case pour se préparer aux épreuves à venir. Le lendemain, KALIKOBA rencontra le guépard rapide. Celui-ci lui dit : « Si tu cours aussi vite que moi, je t'aiderai à vaincre le lion. » KALIKOBA essaya, essaya, essaya... et courut aussi vite que le guépard rapide. Alors le guépard rapide lui donna des pierres magiques. Dans la forêt, KALIKOBA rencontra le singe adroit. Celui-ci lui dit : « Si tu lances aussi loin que moi, je t'aiderai à vaincre le lion. » KALIKOBA essaya, essaya, essaya... et lança aussi loin que le singe adroit. Alors le singe adroit lui donna encore des pierres magiques. Dans la savane, KALIKOBA rencontra la gazelle bondissante. Celle-ci lui dit : « Si tu sautes aussi loin que moi, je t'aiderai à vaincre le lion. » KALIKOBA essaya, essaya, essaya... et sauta aussi loin que la gazelle bondissante. Alors la gazelle bondissante lui donna aussi des pierres magiques. KALIKOBA serra dans sa poche toutes les pierres. La nuit venue, il s'assit sous un arbre. Le lion terrible s'approcha de KALIKOBA, il Ouvrit grand la bouche et... KALIKOBA lui lança les pierres. Le lion s'étouffa et tomba raide mort ! KALIKOBA rentra chez lui plein de fierté. KALIKOBA fut acclamé, on le porta en triomphe.

Plus personne ne le trouvait petit. Une fête fut organisée en son honneur et on lui confia la peau du lion terrible. Depuis ce jour, débarrassé du lion terrible, le village peut enfin goûter le bonheur de longues nuits paisibles.